

議会活動レポート



瑞浪超深地層研究所(原子力勉強会)

10月3日、議会原子力勉強会で瑞浪超深地層研修所(岐阜県瑞浪市)を視察。核燃料サイクルにおける高レベル放射性廃棄物の発生理由、様々な処分方法、地層処分の工法、研究所での試験内容・現状等の説明を受けました。また、施設内の地下500mの現場も見学。地下内での研究はほぼ終了したため、今後は埋戻しによる各試験を行いながら、現地を復旧していくそうです。地下内部の現場を最終段階で見学できた貴重な視察でした。



タブレット導入

近年、多くの議会で取り入れられているタブレットを菊川市議会も導入しました。議員で構成するICT推進プロジェクト会議において、導入経費と削減コストの比較やソフトの選定、執行部との調整等話し合いを重ね、2年をかけて導入。

これにより、ペーパーレスの推進や情報の共有、検索性の向上、永続的な文書保存、経費削減、事務の簡素化等のメリットが期待されます。



市民と議員の意見交換会

9月19日、「菊川市政を考える住民の会」と議会運営委員会・議会改革推進委員会所属議員との意見交換会を開催しました。

議会、議員活動の更なる情報提供、二元代表制の一翼としての緊張感ある立ち位置での市政のチェック機能の強化、会派に属さない議員の権利確保などについて意見を交わしました。

市民説明会で

～議員と意見交換をしませんか～

- 審査案件、経緯、結果について詳しい説明が聞きたい…
- ○○について意見交換をしたい… など



委員会単位での市民説明会を開催

- 参加者 市民概ね10人以上
- 実施日時 午前9時～午後9時までの間の2時間(土日可)
- 会場 基本的に申請者が用意
- 申込み 議会事務局で受付(電話・メール可)

議会基本条例において、「市民からの要請に応じて審査の経過等を説明するため、市民説明会を積極的に行うよう務める」としています。ぜひ、ご活用下さい。